



¡LEER PARA CONOCER, CONOCER PARA AMAR!

Tema: “**La Fiesta de la Candelaria y Nuestra Señora de San Juan de los Lagos**”

La Fiesta de la Candelaria, celebrada el 2 de febrero, nos reúne en torno a tres acontecimientos profundamente unidos por la fe y la tradición cristiana.



En primer lugar, celebramos la **Presentación del Niño Jesús en el Templo**. A los cuarenta días de su nacimiento, María y José cumplen la Ley de Moisés y presentan a Jesús al Señor. Allí, el anciano Simeón lo reconoce como “luz para iluminar a las naciones”, por eso en esta fiesta se bendicen las candelas, signo de Cristo, Luz del mundo.



Al mismo tiempo, recordamos la **Purificación de la Virgen María**, quien, con humildad y obediencia, se somete a la ley, aun siendo la Madre del Hijo de Dios. María nos enseña a vivir la fe con sencillez, entrega y total confianza en Dios.



En México, esta celebración se vive con especial fervor en la **Fiesta de Nuestra Señora de San Juan de los Lagos**, una de las advocaciones marianas más queridas del país. Miles de peregrinos acuden a su santuario para agradecer favores y poner su vida bajo la protección maternal de la Virgen, reconociéndola como Madre cercana, intercesora y guía hacia Cristo.



Así, la Fiesta de la Candelaria nos invita a acoger a Jesús como luz en nuestra vida, a imitar la fe obediente de María y a renovar nuestra confianza en la amorosa intercesión de Nuestra Señora de San Juan de los Lagos.

Objetivo: ¡Vivir estas celebraciones con espíritu de fe, fervor y devoción para que nos ayuden a amar más a Dios!